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Jorge Álvarez Máynez (Diputado – MC) 

Entrevista con Azucena Uresti 

 

“Yo creo que hay que celebrar las expresiones ciudadanas, es muy importante, hay que defender las 

instituciones en los hechos, no solamente en el discurso, han estado bajo asedio. Tenemos hoy, 

lamentablemente, un retroceso en muchos órdenes, no solamente por la actuación del Ejecutivo, en el 

legislativo se ha permitido ese pisoteo, se permitió que se eligieran por tómbola a consejeros 

electorales, me parece un precedente muy malo, se ha intentado acotar las capacidades del Tribunal 

Electoral con iniciativas firmadas por prácticamente todos los partidos, con excepción de Movimiento 

Ciudadano”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1jEhMkke-URpZz8U8KAsh5PVIJ3WNgGjn/view 

https://drive.google.com/file/d/1jEhMkke-URpZz8U8KAsh5PVIJ3WNgGjn/view

